



Frauenfußball top

## Die Frauentteams der Unistadt marschieren

Mit einem erfolgreichen Wochenende zeigten die Fußballerinnen, dass sie mit den besten Teams mithalten können. Lustnau und Derendingen überzeugten mit tollen Leistungen.

25.04.2018

Die Frauen des TSV Lustnau hatten am vergangenen Wochenende noch gegen den Tabellenführer der Verbandsliga, Stuttgart-Ost, mit 0:1 knapp verloren. Aber das Team lässt sich derzeit offensichtlich nicht aus der Ruhe bringen. Das verwundert umso mehr, als sie ja Aufsteiger sind und das ihre erste Saison in der Liga ist. Am Wochenende nun trafen sie auf ihren Mitaufsteiger SV Granheim, die in der gesamten Rückrunde noch ungeschlagen waren. Wie überlegen die Lustnauerinnen waren, belegte schon, dass sie in der gesamten Spielzeit gerade mal einen Torschuss zuließen. Sie bestimmten das Spiel in Lustnau durchgehend. Jennifer Dörner, die Torjägerin, traf auch gegen Granheim wieder einmal doppelt. Das erste Mal bereits in der 5. Minute. Damit war das Match eigentlich schon gelaufen, denn nun konnten die Lustnauerinnen beruhigt aufspielen.

Da die beiden Spitzenreiter Stuttgart-Ost und Frommern sich unentschieden trennten, kann Lustnau nach dem Spiel am Mittwoch kurzzeitig die Tabellenführung übernehmen.

In der Oberliga überzeugten die Derendingerinnen gegen ihren Tabellennachbarn VfB Obertürkheim. Das Spiel war insgesamt ausgeglichen. So endete das Match auch 1:1 schiedlich-friedlich. „In Summe passt das Ergebnis“, sagte TV-Trainer Patrick Bölzle, „die Chancen waren gleich verteilt.“ Die Frauen vom TV waren mit 1:0 in Führung gegangen. Sina Wagner hatte einen Freistoß in der Nachspielzeit in den Winkel getreten. In der 2. Hälfte fuhren die Obertürkheimerinnen immer wieder gefährliche Konter. Aber es brauchte einen Elfmeter (52. Minute) zum Ausgleich, den Dragana Rabrenovic knapp verwandelte – Torfrau Yvonne Hanselmann ahnte die Ecke. Werner Bauknecht

Tagblatt Anzeiger 25.04.2018